

Fecha Sección Página
16.11.2009 Milenio Estado de México 4



Servicio de agua deficiente

ealmente no entiendo para qué sirve la Secretaría del Agua, ya que en los últimos años en lugar de mejorar en este aspecto, la entidad sufre cada vez más la escasez del preciado líquido; no se habla de beneficios reales y el titular de esta área sólo tiene como punto central de su atención: la grilla para la sucesión gubernamental, así como la protección de algunos funcionarios que son parte de su "equipo".

Sin duda que la creación de la instancia se hizo con buenos propósitos, pero no se han registrado resultados positivos. David Korenfeld tiene muy poco que informar y se le conoce más por el pleito que trae con el que fuera igualmente alcalde de Huixquilucan, Adrián Fuentes, enfrentamiento que no termina desde hace más de tres años y por la "supuesta" influencia que tiene con el titular del Ejecutivo, Enrique Peña Nieto.

Eso si Korenfeld ya anunció que van a abrir nuevos pozos, que van a costar 109 millones de pesos, pero que serán las autoridades municipales las encargadas de distribuir el líquido y claro, de cobrar. Ahora sólo falta esperar el aumento que nos van a "recetar" en enero, con descuentos y toda la cosa.

En resumen, el gobierno federal tiene el encargo dar los permisos para aprovechar los recursos hidráulicos y la autoridad municipal de cobrarla, así como verificar la infraestructura que se tiene para hacerla llegar a los hogares, en fin.

Por lo que respecta a Toluca, el

servicio cada vez es más desastroso, la administración de Juan Rodolfo se encargó de hacerlo ineficiente y ahora no pasa nada, seguramente están esperando para empezar a trabajar en enero; eso si, cobrando por adelantado un servicio que durante todo el año falla continuamente.

Incluso todo parece indicar que el Organismo de Agua y Saneamiento de Toluca funciona de una forma tan eficiente como lo podemos observar en su página de Internet (¿?). ¿Cuántas veces durante este fin de año y el 2010 los escucharemos decir que no tenemos agua porque van a hacer trabajos de mantenimiento en el Cutzamala? ¿Será bueno pagar por adelantado, para sufrir continuamente por la falta de

agua? ¿o mejor dejamos de pagar un par de años? A final de cuentas me van a ayudar a pagar con descuentos y de cualquier forma continuaremos con el agua limitada.

Claro esta situación se vive sólo en algunas colonias, no creo que pase lo mismo en donde vive el titular del Organismo de Agua en Toluca y menos en la zona exclusiva donde habita el flamante secretario del agua.

...Se acabó el tiempo para que los ex trabajadores de la extinta Luz y Fuerza del Centro cobraran su liquidación Poco más de 61 por ciento del personal que laboraba en la empresa -de tan mala fama-decidió aprovechar las facilidades que les dieron para terminar de una vez por todas con el problema y seguir adelante. Lo malo de la situación es que las manifestaciones de todos los que optaron por una actitud intransigente, seguramente se volverán más agresivas y afectarán a miles de mexicanos que ajenos a su problema, incluso muchos felices de que hayan desaparecido lo que consideran un elefante blanco, serán el centro de sus ataques.

El Estado de México y sobre todo la capital será uno de los puntos centrales para causar malestar a la mayoría. Y que se manifiesten no es ningún problema, siempre y cuando no afectaran al resto de la ciudadanía que tiene un trabajo y sobre todo, que no tenemos la culpa de su decisión.

Si quieren sumar simpatías a su causa cerrando carreteras, lesionando a policías, provocando caos en el centro de la ciudad, creo que difícilmente lo van a lograr, muy por el contrario, de esa forma no hacen más que convencer a la mayoría de que el cierre de la empresa fue lo mejor que pudo ocurrir.

Ahora le toca el turno a la autoridad estatal y me pregunto ¿van a consentir que los ex trabajadores que no firmaron suliquidación tomena la ciudad de Toluca como rehén de su movimiento? ¿Tendremos que perder infinidad de horas atrapados en el tráfico, escuchando que fueron liquidados injustamente? ¿Pedirque su lucha la lleven a cabo en los tribunales correspondientes es aspirar a mucho? ¿La presión y molestar a la ciudadanía es el mejor método para conseguir que les devuelvan "su empresa"?

albiteram@yahoo.com.mx



Página 1 de 1 \$ 28709.83 Tam: 265 cm2 LQUIROGA